

AWNI

Majlis Ta'lim Darunnajah Mamben Gelar Peringatan Isra' Mi'raj, Serukan Pesan Ketakwaan dan Silaturahmi

Syafruddin Adi - NTB.AWNI.OR.ID

Jan 8, 2025 - 13:18



LOMBOK TIMUR, NTB – Majlis Ta'lim Darunnajah Al-Irsyadi Mamben menggelar

peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW di Sekretariatnya pada Senin (6/1/2025). Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh, termasuk Kepala KUA Kecamatan Wanasaba H. Abdul Manan, S.Sos.I, Kasdim 1615/Lombok Timur, Ketua DKM Masjid Jami' Darussalam Mamben Daya, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa Mamben Daya.

Makna Isra' Mi'raj sebagai Momentum Keimanan

Acara keagamaan ini menghadirkan penceramah TGH. Abdul Latief, HR, S.Ag, yang membawakan materi bertema "Peristiwa Isra' Mi'raj: Tonggak Penting dalam Agama Islam." Dalam ceramahnya, TGH. Abdul Latief mengajak jamaah untuk meningkatkan keimanan dengan memahami peristiwa Isra' Mi'raj. "Hanya dengan iman, kita dapat memahami peristiwa besar ini. Sebagai umat Muslim, sudah seharusnya kita semakin mencintai Nabi Muhammad SAW yang selalu menolong umatnya," ujar beliau.

Ia juga menekankan pentingnya berbakti kepada orang tua dan memupuk kasih sayang untuk mendapatkan keberkahan hidup di dunia dan akhirat.



Pesan Silaturahmi dan Pembinaan Keagamaan

Kepala KUA Kecamatan Wanasaba, H. Abdul Manan, mengapresiasi kegiatan ini sebagai sarana pembinaan rohani sekaligus ajang silaturahmi. "Kami berharap peringatan ini mampu meningkatkan keimanan, ketakwaan, dan mempererat hubungan antarwarga," katanya.

Hal senada disampaikan Ketua Dewan Pembina Majelis Ta'lim Darunnajah Al-Irsyadi, Ust. Ahmad Asdaruddin, S.Sos. Ia berharap kegiatan rutin tahunan ini tidak hanya menjadi seremonial, tetapi juga wadah menimba ilmu agama. "Isra' Mi'raj adalah bentuk cinta kita kepada Rasulullah. Semoga acara ini menguatkan silaturahmi dan membawa syafaat Nabi Muhammad SAW kepada kita semua," tuturnya.

Kegiatan Bermakna untuk Masyarakat

Acara berlangsung dengan penuh khidmat, diikuti oleh jamaah yang antusias mendengarkan tausiyah. Dengan kegiatan ini, Majelis Ta'lim Darunnajah Al-Irsyadi tidak hanya memperingati salah satu momen penting dalam Islam, tetapi juga

memperkuat nilai kebersamaan dan kecintaan kepada Rasulullah SAW.

Melalui peringatan ini, diharapkan masyarakat semakin memahami nilai-nilai keimanan dan menjadikan momen Isra' Mi'raj sebagai inspirasi untuk memperbaiki hubungan dengan Allah SWT dan sesama manusia. (Adb)